

FOTONOTICIA

25N: Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer



Alcalá de Henares, 25 de noviembre de 2024

La Universidad conmemora hoy el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer con varias actividades programadas.

La jornada ha comenzado en la Facultad de Derecho, donde se ha celebrado un acto en el que la Sala de Juicios ha pasado a denominarse Sala Rector Álvaro de Ayala, conmemorando así los 400 años desde que Ayala dictará una sentencia favorable a Francisca de Pedraza, vecina de Alcalá de Henares, víctima de malos tratos por parte de su marido. Seguidamente, en el Salón de Grados de la propia facultad, el catedrático de Derecho Eclesiástico y secretario general de la UAH, Miguel Rodríguez Blanco, ha impartido la conferencia 'La Universidad como tribunal: 400 años de una sentencia pionera contra la violencia de género', recordando esa misma efeméride.

Ya en el Rectorado, el rector, José Vicente Saz, ha leído un <u>comunicado institucional</u> y ya por la tarde, a partir de las 18.00 horas, la fachada del Rectorado quedará iluminada en color violeta.

· Recursos para los medios